

Welcome to our school

Visitors are asked to please sign in at the main office.

The **Durham District School Board** is committed to providing a safe and respectful work and learning environment.

The use of profanity, verbal and/or physical abuse, harassment or threatening behaviour towards staff, students, and other members of the school community is not permitted.

Code of Conduct

Members of the school community will:

- Treat each other with kindness and respect
- Support learning and keep distractions out of class
- Help others when they are in need

Members of the school community will not:

- Bully, cyberbully, or encourage others to do so
- Harm others, including harm with the motivation of hate or discrimination
- Use a personal mobile device during class unless permitted by an educator
- Use, share or sell vape, nicotine and/or tobacco products on school property

Speak with a staff member if you or someone else needs help.

Thank you for ensuring a positive school culture where all members of our school community are treated with dignity and respect.



Visit ontario.ca/SchoolRules to learn more about the Provincial Code of Conduct

Ontario 

Bienvenue à notre école !

Les visiteurs sont priés de se présenter au bureau ou à la réception de l'école.

Le conseil scolaire du district de Durham vise à offrir un milieu de travail et d'apprentissage sain, sécuritaire et bienveillant.

L'utilisation de grossièretés, de violence verbale et/ou physique, de harcèlement ou de comportements menaçants à l'égard du personnel, des étudiants et d'autres membres de la communauté scolaire est interdit.

Code de conduite

Les membres de la communauté scolaire doivent :

- faire preuve de bienveillance et de respect les uns envers les autres
- favoriser l'enseignement et l'apprentissage et éliminer les distractions en classe
- offrir leur assistance aux personnes qui ont besoin d'aide

Les membres de la communauté scolaire ne doivent pas :

- se livrer à des actes d'intimidation ou de cyberintimidation ou inciter quelqu'un d'autre à le faire
- nuire à autrui, notamment pour des motifs de haine ou de discrimination
- utiliser un appareil mobile personnel pendant les heures d'enseignement, sauf avec la permission d'une éducatrice ou d'un éducateur
- consommer, partager ou vendre des produits de vapotage ou à base de nicotine ou de tabac sur le terrain de l'école

Communiquez avec un membre du personnel si vous ou quelqu'un d'autre avez besoin d'aide.

Merci d'assurer une culture scolaire positive où chaque membre de la communauté scolaire est traité avec dignité et respect.



Visitez ontario.ca/reglesdanslescole pour vous renseigner sur le Code de conduite provincial